



Fuerte derrota electoral del oficialismo en Buenos Aires profundiza la crisis del gobierno de Milei

Description

El peronismo se impuso por más de 10 puntos en el distrito más poblado del país, mientras la izquierda también logró importantes avances en los comicios provinciales.

El gobierno del presidente Javier Milei sufrió una contundente derrota electoral en la provincia de Buenos Aires, considerada “la madre de todas las batallas” por ser el distrito más poblado del país y de mayor peso político a nivel nacional.

Resultados electorales

Los primeros resultados oficiales mostraron una clara victoria del peronismo con el 46,96% de los votos, frente al 33,86% obtenido por La Libertad Avanza, la agrupación oficialista. Esta diferencia de más de 13 puntos porcentuales superó ampliamente las estimaciones de paridad que habían proyectado las principales encuestadoras en los días previos a la elección.

El Frente de Izquierda obtuvo el 4,37% de los votos a nivel provincial, posicionándose como cuarta fuerza política, mientras que Somos Buenos Aires alcanzó el 5,4%.

Impacto en la política nacional

Esta derrota electoral se produce en un contexto de creciente debilitamiento del gobierno nacional, afectado por múltiples frentes de crisis:

- – Escándalos de corrupción: El impacto del caso de presunta corrupción en la Agencia Nacional de Discapacidad ha erosionado la imagen gubernamental
- Derrotas legislativas: Una serie de reveses sucesivos en el Congreso Nacional han limitado la capacidad de acción del Ejecutivo
- Presión financiera: La incertidumbre económica se ha reflejado en la presión sobre el tipo de cambio, obligando al gobierno a intervenir en el mercado cambiario, medida que contradice los acuerdos establecidos con el Fondo Monetario Internacional (FMI)

Aparece nueva fuerza política, la izquierda

El Frente de Izquierda logró importantes resultados en varias secciones electorales, consolidándose como tercera fuerza en las secciones Primera, Tercera y Octava. La agrupación obtuvo dos bancas de diputados provinciales por la Tercera Sección con el 5,7% de los votos, en una lista encabezada por Nicolás del Caño. Destacaron especialmente los resultados en municipios como La Matanza, donde la izquierda alcanzó cerca del 8% de los votos, así como importantes performances en Merlo, Presidente Perón, Quilmes, Berisso y Lanús.

Contexto político

Esta elección se desarrolló en un marco de ajuste económico que ha impactado principalmente en los sectores populares, con una economía en crisis y un gobierno atravesado por tensiones internas. El resultado electoral refleja un masivo rechazo ciudadano a las políticas implementadas por la administración libertaria.

La derrota en Buenos Aires representa un golpe significativo para el proyecto político de Milei, especialmente considerando que esta provincia concentra aproximadamente el 40% del padrón electoral nacional y tradicionalmente marca tendencias políticas a nivel país.

Los analistas políticos coinciden en que este resultado profundiza la crisis de gobernabilidad y plantea nuevos desafíos para un gobierno que deberá enfrentar crecientes resistencias tanto en el ámbito legislativo como en la opinión pública.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025